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临港新城人气最高的体彩店
浦东新区体彩12802网点坚守在滴水湖旁

这周，申城阳光灿烂。离卡塔尔世界杯正式开赛只有一个多星期了，体彩竞彩世界杯冠亚军竞猜也正式开售了。浦东
新区南汇新城镇方竹路166弄66号体彩12802网点迎着立冬暖阳，始终坚守在滴水湖旁，为购彩者提供最贴心的服务，为
迎接即将到来的四年一度的足球盛会做足了准备。

每天上午9点刚过，店主侯起龙就开门迎客，工作日晚上12点打烊，周末则要更晚些。从2017年开业至今，他基本没
休息过。这几年临港新城建设速度飞快，各种人才引进优惠政策让房价翻了好几番。12802网点周边新开了不少商业综合
体，生活也变得更便利了。每到晚上有热门球赛开场前，小侯的店里不同年龄层次的新老客人络绎不绝，在购彩的过程中
还成为了好朋友。与此同时，侯店主也提醒大家要戴好口罩，进店第一时间扫场所码，确保顾客在安全舒适的环境中安心
购彩、开心中奖。 本版撰稿 本报记者 张立

侯起龙是“70后”，与参与过2002
年世界杯的中国黄金一代球员孙继
海、李玮锋等球员是同龄人。由于亲
朋好友里球迷特别多，他从小就耳濡
目染，特别喜欢足球。年轻的时候，小
侯干过很多工作，不过总觉得没有归
属感。五年前，在人生进入“不惑之
年”时，他决定开一家属于自己的体彩
店，做自己内心最向往的事。用他的
话来说：“喜欢就干吧，亲朋好友也都
支持。”侯起龙觉得，能选择自己喜欢
的工作真的很开心，就算收入不高也
没关系。“能把工作和兴趣相结合，圆
自己的足球梦，何必计较其他得失
呢。我2017年开店到现在五年多了，
虽然店里的销量在全区排不上号，但
这份工作是我真心喜欢的，就一定会
努力干下去。”

马上就是世界杯了，侯起龙前不久
给全店来了个整体大装修，软硬件统统
进行了更新换代，以全新的面貌迎接这
四年一度的盛会。走在马路上，就能透
过玻璃门发现这家面积超过50个平方
米的体彩网点环境特别好，各类传统
彩、竞彩信息一目了然。扫码进店，伴
随着侯店主的微笑，在宽敞舒适的环境
里畅所欲言，谈论着最近这段时间的经
典赛事和对世界杯的展望，是不少顾客
一天中最惬意的时光。

这两天，世界杯竞猜冠亚军和实
时变化的每支队伍赔率上线了，店里
的人气更旺了。在这不大空间里，似
乎能把全球足球资讯全掌握。“好多顾
客都喜欢买足彩竞彩，当场看完比赛
就能知道结果，简单方便，大家都特别
喜欢这种直接的模式。马上就要世界
杯了，互相之间的话题就更多了。”小
侯说很多人喜欢在开赛前的最后一刻
购彩，然后在店里看比赛等结果。“那
种边看比赛边等结果的过程有点刺
激。他们中了之后就立刻找我兑奖，
仿佛把那份幸运也传递给了我。我们
店里这次看好巴西和阿根廷拿世界杯
冠军的特别多，选冷门沙特的购彩者
也有，聊起来真的特别有意思。”

在侯起龙看来，虽然大部分购彩
者每次买得不多，但那种猜对赛果的
开心比得到奖金更让人觉得舒心。“毕
竟那是靠自己的本事中的奖，多少倒
是其次的。这边不少客人也就是通过
研究各类赛事每天赚个买菜钱，知足
常乐。”这两天气温宜人，晚上的滴水
湖边好多球迷吃着烧烤、谈着球赛，岁
月静好。其实，有一批铁杆球迷朋友
无论刮风下雨，一到晚上吃好饭就爱
跑去侯起龙的店里坐坐。一群喜欢足
球的老男孩在这里聊聊球赛、唠唠生
活，阵阵欢笑声飘出，那份悠闲和怡然
自得的感觉远离市区的喧嚣，仿佛世
外桃源一般。

除了爱看球，侯店主对各类数据
的分析也有自己的一套。闲暇时，他
会向各个年龄层次的顾客普及竞彩知
识，教一些大叔大婶如何购买传统数
字彩之外的竞猜型彩票，很多上了年
纪的叔叔阿姨特别喜欢去他店里“听
课”。“和这些大爷大妈唠唠嗑真的挺
有趣的，别看他们上了年纪，但内心特
别渴望学习新知识。现在七十岁以上
的老年顾客来购彩时微信和支付宝都
用得很溜。”

不少大爷大妈在学习了侯起龙的
竞彩理念后小试牛刀有所斩获，感觉

比之前的数字彩有趣多了，不少转而
投向了竞彩的怀抱。侯店主更是坚定
地表示会一直支持竞彩，因为只有该
彩种是固定奖金。“也就是说你在投入
前可以很直观地看到收益，这样就可
以有的放矢，权衡投入与产出，不会造
成传统足彩胜负彩中类似‘火锅奖’的
出现，更不会出现中奖反而亏本这样
的情况。不仅如此，很多联赛的竞彩

奖金收益高达90%以上，研究到位了
中奖真的不难。还有这次的世界杯，
新老玩法结合，中奖率就更高了。”

这些年来，侯店主研究了超过10
万场比赛，通过结果找规律，个人基本
每个月购彩都有盈余。“我购彩也有些
年头了，至今都是保持盈利的。除了
些许运气外，更多的就是积累。经验
这种东西，实践多了自然出真知。当

然，我也很乐意把我所掌握的知识教
给所有购彩者，让大家一起分享成功
的快乐。”

中奖墙上贴的单子里有好些是侯
起龙自己中的，基本每个月都有几
次。“我之前购彩大奖没有，但几千到
上万的小奖不断，任9和14场头奖也
有过不少。”开店五年多来，店里竞彩
的大额中奖单也陆续中出。侯起龙谦
虚地说，这是运气使然。但不管自己
或是购彩者中了多少，大家都会一起
分享那份喜悦，感受足球带来的那份
激情，真的令人身心愉悦。

有客人讨教购彩方案和经验时，
侯店主往往不多做解释，直接自己出
一张金额百元左右的单子，购彩者如
果觉得也合心意的话就自己跟，简单
明了。“我觉得做比说有用得多，我自
己都这样下单了，可信度自然就高。”

侯起龙自己打的单子一般最多也
就三四场比赛串一下。“我知道会有很
多厉害的购彩者喜欢买任9和14场，
那样中奖金额会特别高，但中奖率必
定低。还不如每次串得少些，每次中
点，时间久了肯定比想要一次中大奖
的花费少得多。”与别人有些不同的
是，他更喜欢挑一些水位高的比赛下
单。小侯解释，水位低的比赛赔率在
1.5左右收益太低，有时买100元只能
中50元，如果不中下次再倍投也无法
回本。而水位高的赛事就完全不用担
心这个问题。他主推水位3.0以上的
赛事，那样的话买三场有两场中了奖
金就是两倍，三场都中奖金就是七倍，
就算一段时间不中，加倍投注后能很
快回本盈利。“我一般都买赔率3.0以
上的比赛，那样就算几次不中，下一阶
段就加倍购彩，基本不会亏本。当然，
我每次投注金额都不高，因此也没有
什么资金风险。”侯店主总结，越是大
的赛事越是容易冷门迭出，3.0以上水
位的比赛也随之变多。“五大联赛我会
找规律，不会一味去追强队或是热门
比赛买，那种不确定因素太多，反而难
中。我会买一些平局或是让球平，一
般这样的冷门很好找，中奖概率也挺
高的，金额也相对比较丰厚。今年世
界杯开打后会有很多热门赛事，相信
会有更多的购彩者参与进来，这对我
们爱足球的人来说真的是超级盛典。”

不过，侯店主提醒购彩者，竞彩除
了技术，运气也是非常关键的。所以，
一切应该相信命运的安排。不但赢钱
时要见好就收，输钱后也要及时收
手。每当碰上冲动型购彩的客户时，
他会劝冷静后再考虑是否投注。“理性
购彩是一切的根本，体彩是公益性质
的，为社会做了很多贡献。”

离世界杯正式开幕还有12天，侯
起龙说，届时的临港新城一定会更加
热闹，滴水湖畔的人气也会更加足。

“我这边刚开的时候客人并不是很多，
周边小区的入住率也不高。现在这里
人气越来越旺了，大家也都知道方竹
路有家开了挺久的体彩店，不少购彩
者从旁边街区慕名前来购彩，我真的
特别开心。相信到了世界杯正式开打
后，有更多人参与进来，也为体彩公益
金做更多贡献。”

高水位也能
“稳中求胜”

授人以鱼不如授人以渔

开体彩店
是内心所向


